



Vigilance : ensemble, luttons contre les chenilles processionnaires !

NEWS

ENVIRONNEMENT

Tuesday, January 2, 2024

Vigilance : ensemble, luttons contre les chenilles processionnaires !

La commune renforce ses actions pour lutter contre la prolifération des chenilles processionnaires du pin et du chêne.



Les chenilles processionnaires dévorent et ravagent nos arbres. De plus, en raison de leurs poils urticants qui peuvent provoquer des réactions allergiques graves, elles constituent une menace de santé pour l'homme et les animaux tels que les chats et chiens. Ces dernières années, la présence de ces nuisibles s'est accentuée pour plusieurs facteurs : réchauffement climatique, manque de prédateurs... Les jardiniers municipaux sont en alerte sur l'espace public et pas seulement.

En septembre 2023, la municipalité a mis en place une convention pour accompagner les copropriétaires et protéger leurs résidents. Désormais, pour les copropriétaires ayant adhéré à ce service, les agents municipaux interviennent dès que le syndic de copropriété émet un signalement.

Au cours du mois dernier, plus d'une centaine de nids ont été détruits. En parallèle, des déco-pièges sont installés dans les arbres pour empêcher les chenilles d'atteindre le sol. Une solution écologique qui permet de capturer en masse ces nuisibles !